

# Die Dahlheimer Jugend trifft sich

## Gib mir die Kugel

Bertis Bowling Bahn, war am 26. November das Ziel der Dahlheimer Jugend.



### *Die Bowler aus Dahlheim*

Ein „rabenschwarzer Tag“ für den Jugendwart. Statt Strikes und Sparmans zu erzielen, landeten seine Würfe meist in der „Rinne“ oder er übertrat die „Faullinie“ und der Wurf war ungültig. So konnte er sich gerade noch mit seinen letzten beiden Würfeln retten, um nicht noch von den Jüngsten geschlagen zu werden. Diese hatten zwar eine etwas eigensinnige Wurftechnik und verwechselten die Kugel öfters mit einem Gummiball, aber sie kamen auch so zum Erfolg. Bei den Älteren dachte man, die Kugel durchbricht die hintere Wand der Bahn, wenn sie zwischen den Pins einschlug. Und so wurde dieser Abend ein voller Erfolg der Jugendlichen über die Betreuer.

Zum Abschluss des Jahres, treffen wir uns am **17. Dezember** im Feuerwehrgerätehaus Dahlheim. Wir werden uns dort Bilder des vergangenen Jahres ansehen und zusammen einige Spiele spielen. Zu Gast wird Stefanie Gimbel vom Jugendbüro sein. Infos zu den Veranstaltungen bekommt ihr von Regina Kullmann (Tel. 2739) oder Ralf Heinemann (Tel. 3207).